



SAYPE, artiste peintre



Invitation presse

Accréditation obligatoire

Présentation de la fresque monumentale « Beyond Walls » de l'artiste Saype

Vendredi 14 juin à 11h – Tour Eiffel

RDV : Entrée du personnel - Pilier sud - 6 avenue Gustave Eiffel

Dominique Versini et Christophe Girard, adjoints à la Maire de Paris, seront au côté de l'artiste Saype, en compagnie des équipes de SOS MEDITERRANEE, pour présenter son œuvre de 15 000 m², réalisée sur la pelouse du Champ de Mars en soutien à l'association de sauvetage en mer. Plus grande fresque biodégradable jamais réalisée par l'artiste de *land art* et projet soutenu par la Ville de Paris, « BEYOND WALLS » s'inspire de la main tendue par les marins-sauveteurs pour porter assistance aux naufragés de la Méditerranée.



L'œuvre éphémère « Beyond Walls » sera dévoilée pour la première fois au pied de la Tour Eiffel, avant d'être reproduite dans le monde entier durant trois ans, avec pour l'heure une vingtaine de

métropoles annoncées dont Genève, Berlin, Belfast, Buenos Aires, Christchurch, Londres, Melbourne, New York, Nairobi.

Cette visite presse sera suivie d'une inauguration publique le samedi 15 juin par l'artiste, SOS MEDITERRANEE, la maire de Paris Anne Hidalgo, MTArt Agency et B Corp, à l'occasion de l'événement « Paris Ville Refuge ». La Ville soutient en effet les associations mobilisées auprès des personnes venues chercher refuge à Paris qui organisent un grand événement sur le Champ de Mars dans le cadre de la Journée mondiale des réfugiés en collaboration avec l'Agence des Nations Unies pour les réfugiés (HCR). Les Parisiennes et Parisiens et les visiteurs de Paris pourront rencontrer les associations de solidarité, découvrir ou approfondir leurs connaissances sur la situation des réfugiés et les moyens de leur venir en aide.

Un forum associatif, un espace débat, un food market et de nombreuses animations dont un flash mob et des activités dédiées aux enfants seront organisés.

INSCRIPTION OBLIGATOIRE avant jeudi soir

Accès à la Tour Eiffel sur présentation de la carte d'identité

Pour organiser au mieux les prises de vues, merci aux équipes composées de plusieurs personnes de renseigner le nom de chacun.



SAYPE, artiste peintre

SAYPE est un artiste montan, pionnier d'un nouveau mouvement *land art* à valeurs sociales. Depuis 2013, l'artiste peint de gigantesques fresques sur herbe à l'aide de peinture 100 % biodégradable qu'il prépare lui-même à base de pigments naturels (craie et charbon). Passionné par la philosophie et les réflexions que l'on pourrait appeler « existentielles », sa peinture explore le plus souvent des questionnements autour de l'être humain.



SAYPE est représenté par **MTArt Agency**, première véritable agence d'artistes au monde. A l'inverse d'un marché de l'art qui se concentre sur la vente d'œuvres que l'on pose sur des murs, MTArt aide les artistes de la nouvelle génération à établir une solide réputation, inspirer des publics nombreux et porter des messages forts.



Créée en 2015, **SOS MEDITERRANEE** est une association de citoyens mobilisés pour porter secours à celles et ceux qui fuient la Libye pour sauver leur vie. Entre 2016 et 2018, lors de ses opérations SOS MEDITERRANEE a secouru 29 523 personnes. L'association est basée en France, en Allemagne, en Italie et en Suisse. Nommée Grande Cause Nationale en 2017, elle a reçu plusieurs distinctions dont le Prix Unesco Houphouët-Boigny 2017 pour la Recherche de la Paix.

UN PROJET SOUTENU PAR



Samedi 15 juin 2019, la **Ville de Paris** soutient les associations mobilisées auprès des personnes venues chercher refuge à Paris qui organisent un grand événement sur le Champ de Mars dans le cadre de la Journée mondiale des

réfugiés en collaboration avec l'Agence des Nations-Unies pour les réfugiés (HCR). Un forum associatif, un espace débat, un *food market*, un espace enfant ainsi que d'autres animations seront organisées durant la journée.



Fondés en 2006 aux Etats-Unis, le label et la communauté B Corp réunissent, dans plus de 60 pays, des entreprises qui veulent réconcilier le but lucratif et l'impact positif sur la société ou la planète. Les entreprises labellisées sont de toutes tailles et tous secteurs : elles ont en commun de chercher, via leur modèle économique, non pas à être les meilleures AU monde mais bien les meilleures POUR le monde. En France, le mouvement a été lancé par le cabinet Utopies, première entreprise certifiée dans l'Hexagone en 2014. D'ores et déjà, une petite centaine d'entreprises ont été certifiées.



Le 1er novembre 2017, la Ville de Paris a confié l'exploitation et la gestion de la Tour Eiffel à la SETE dans le cadre d'une délégation de service public pour une durée de 13 ans. La SETE est une société publique locale dont le capital est détenu à 99% par la Ville de Paris et à 1% par la Métropole du Grand Paris. Bernard Gaudillère, Conseiller de Paris, préside son Conseil d'Administration. La SETE compte environ 340 salariés, elle est dirigée par Patrick Branco Ruivo et a réalisé 99,8 millions d'euros de chiffre d'affaires en 2018.

Contacts presse :

Pour SAYPE : Louise Coussieu-Baylac - 06 87 12 72 74 - louise@mtart.agency

Pour SOS MEDITERRANEE : Marianne Dumlao - 06 11 74 10 11 communication@sosmediterranee.org

Pour la Ville de Paris : Franck Chaumont - 01 42 76 49 61 - presse@paris.fr